

Laudatio «Sportler des Jahres» - Lars Rumo, TV Plaffeien

Zum bestä Einzelsportler darf ich dr 22-jährig **Lars Rumo** vom TV Plaffeien ehrä. Skeleton, Quizfrage, wiä liid dr Athlet i därä Sportart? Ja genau.....uf em Buich mitem Kopf vorah ufem speziellä Schlittä 5 cm ubrem lis. Ziemlich schnäll gahts so i dr lisbahn nizi, bis zu 145 km/h. Im brieflichä Läbä hed är i siim Psychologiestudium hoffentlich chli weniger rassanti Momänt. A dr Junioren Schwiizermeisterschaft in St. Moritz hed är sich dr 3. Rang igrasset i dr Elitä Rang 4. A dr EM U23 dr sehr gioti 9. Rang. Hiir im Januar a dr Junioren Weltmeisterschaft in Lillehammer fahrt dr Lars ufä sensationell Rang 7 firä. Zu all dänä glanzvollä Leistigä ufem dänä schnällä lisbahnä ehrid miär dich gärä. Hätzlich Gratuatlon und wiiterhin so viel speed ufem liis.

Als besten Einzelsportler darf ich den 22-jährigen Lars Rumo vom TV Plaffeien ehren. Skeleton – Quizfrage: Wie liegt der Athlet in dieser Sportart? Ja genau, auf dem Bauch mit dem Kopf voran auf einem speziellen Schlitten nur 5 Zentimeter über dem aus. Ziemlich schnell geht es die Eisbahn runter, mit bis zu 145 km/h. Im beruflichen Leben hat er mit seinem Psychologiestudium hoffentlich auch ein paar weniger rasante Momente. An der Junioren-Schweizermeisterschaft in St. Moritz ist er auf den 3. Rang gerast und in der Elite auf Rang 4. An der U23-Europameisterschaft hat er den sehr guten 9. Rang erreicht. Dieses Jahr ist Lars an der Junioren-Weltmeisterschaft in Lillehammer gar auf den sensationellen 7. Rang vorgestossen. Zu all diesen glanzvollen Leistungen auf diesen schnellen Eisbahnen ehren wir dich gerne. Herzliche Gratulation und weiterhin so viel Speed auf dem Eis!

Yolanda Rohrer-Imfeld, Zentralvorstandsmitglied Sport Union Schweiz